

# 松佐々通信

**松浦佐々道路 松浦IC～平戸ICが  
令和7年12月14日(日)に開通しました！**



テープカット・くす玉開披

オープニングアトラクション～権現太鼓部～



令和7年12月14日

開式に先立ちパフォーマンスを披露してくれたのは、北松農業高等学校の権現太鼓部のみなさん。「かいけよう」という曲を田平権現太鼓<sup>※1</sup>で演奏いただきました！

会場中に轟く壮大な太鼓の音で幕開けを迎えることができました！

田平権現太鼓とは、平戸市田平町の熊野神社に伝わる太鼓

松浦IC～平戸ICの開通式を開催しました！今回、松浦佐々道路の総延長19.1kmのうち7.5kmが開通を迎え(約4割)、国土交通省、長崎県、沿線自治体をはじめ、事業にご協力いただいた皆様を含めた約300人が出席いただき、今回の開通及び今後の発展を祈りました。

**松浦佐々道路 松浦IC～平戸ICが開通！**

テープカットの前にパフォーマンスを披露してくれたのは、北松Zのみなさん。リズミカルな音楽と、見ている人までパワフルなダンスで盛り上げていきました！



パレード



通り初め



令和7年12月14日

